

# Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 12.05.2010

+++ Die Art der Brandeinsätze hat sich in den letzten Jahrzehnten für auch für die **Freiw. Feuerwehren** stark verändert. Ging es früher überwiegend um Wohnungs- oder Wald- und Wiesenbrände, so erfordert die heutige Industrie Löscheinsätze, die auch gefährliche Situationen mit über 700°C und heißer bringen. Kleinste Fehler können schwerwiegende Folgen haben. Daher ist Lernen, Üben und Trainieren für die Feuerwehrmänner- und frauen angesagt, um die Einsätze erfolgreich abschließen und schadlos überstehen zu können. Auch den Mitglieder der **Löschzüge Hahnerberg und Cronenberg** wurde in der Korzert in einem mobilen Container die Möglichkeit geboten, unter nahezu realen Bedingungen richtiges taktisches Verhalten, wie das Erkennen von Flash-Over, die Rettung aus Brandräumen oder anderen gefährlichen Brandszenarien zu üben, die durch modernste Brandsimulationstechnik simuliert werden können. +++